

21. Mai 2015



## The Royal Bank of Scotland plc

### MITTEILUNG AN DIE WERTPAPIERINHABER –

### ANPASSUNGSZAHLUNG DURCH DIE EMITTENTIN

**Wertpapiere:** Schwedische Krone Total Return Money Market Index Zertifikate  
**ISIN:** NL0000412054  
**WKN:** ABN2AH  
**Ausgabetag:** 10. August 2004  
**Emittentin:** The Royal Bank of Scotland plc  
(ursprüngliche Emittentin: ABN AMRO Bank N.V., London Branch)

Gemäß Allgemeiner Bedingung 4 der Wertpapiere (*General Condition 4, Notices*) gibt die Emittentin hiermit den Wertpapierinhabern bekannt, dass der Preis der Wertpapiere am 21. Mai 2015 (der „**Anpassungstag**“) angepasst wurde, um einen früheren Buchungsfehler zu berichtigen.

Die Durchführung dieser Anpassung hat eine negative Auswirkung auf den Preis der Wertpapiere und führt zu einem Abschlag in Höhe von **EUR 1,98** vom Preis der Wertpapiere am Anpassungstag (der „**Anpassungsbetrag**“).

Als Ausgleich für den Abschlag wird die Emittentin zum 27. Mai 2015 an jeden Inhaber (*Holder*) eines Wertpapiers (wie in Produktbedingung 2 (*Form*) (*Product Condition 2 (Form)*)) definiert), der das Wertpapier am Anpassungstag hält, eine einmalige Barzahlung vornehmen (die „**Anpassungszahlung**“). Die Anpassungszahlung pro Wertpapier wird wie folgt berechnet:

$$\text{Anpassungsbetrag} / (1 - 28\%).$$

Die Emittentin wird den Anpassungsbetrag im Hinblick auf den Abzug von Abgeltungssteuer in Höhe von 28% (einschließlich Solidaritätszuschlag und gegebenenfalls Kirchensteuer) aufstocken. Dementsprechend wird von der Emittentin für jedes Wertpapier der folgende auf die nächsten zwei Dezimalstellen gerundete Betrag als Anpassungszahlung gezahlt: **EUR 2,75**.

Die Zahlung wird gemäß den Bedingungen der Wertpapiere vorgenommen. Seitens der betreffenden Inhaber der Wertpapiere muss nichts veranlasst werden, um die Anpassungszahlung zu erhalten. Inhaber der Wertpapiere, die nicht als Inhaber am Anpassungstag ausgewiesen sind, erhalten keine Anpassungszahlung.

Diese Mitteilung sollte zusammen mit den Bedingungen der Wertpapiere gelesen werden. Begriffe, die hierin nicht abweichend definiert sind, haben die Bedeutung, die ihnen in den Bedingungen zugewiesen ist.

21 May 2015



## The Royal Bank of Scotland plc

### NOTICE TO THE HOLDERS – ADJUSTMENT PAYMENT BY THE ISSUER

**Securities:** Swedish Krona Total Return Money Market Index Certificates  
**ISIN:** NL0000412054  
**WKN:** ABN2AH  
**Issue Date:** 10 August 2004  
**Issuer:** The Royal Bank of Scotland plc  
(original issuer: ABN AMRO Bank N.V., London Branch)

The Issuer hereby gives notice to the holders of the Securities in accordance with General Condition 4 (*Notices*) relating to the Securities that on 21 May 2015 (the “**Adjustment Date**”) the price of the Securities has been adjusted to rectify an historic booking error.

The implementation of this adjustment will have a negative impact on the price of the Securities resulting in a deduction of **EUR 1.98** from the price of the Securities on the Adjustment Date (the “**Adjustment Amount**”).

To account for the deduction, the Issuer will pay on 27 May 2015 to each Holder of a Security (as defined in Product Condition 2 (*Form*)) on the Adjustment Date a one-off cash payment for each Security (the “**Adjustment Payment**”) calculated in accordance with the following formula:

$$\text{Adjustment Amount} / (1 - 28\%).$$

The Issuer will gross up the Adjustment Amount to account for deduction of German withholding tax (*Abgeltungssteuer*) of 28% (including solidarity surcharge and church tax, if applicable). As result the following amount, rounded to the nearest two decimal places, will be paid by the Issuer for each Security as Adjustment Payment: **EUR 2.75**.

The payment will be made in accordance with the Conditions relating to the Securities. The relevant Holders of the Securities do not need to take any action to receive the Adjustment Payment. A holder not shown to be a Holder of a Security on the Adjustment Date will not receive an Adjustment Payment.

This Notice should be read in conjunction with the Conditions relating to the Securities. Capitalised terms not otherwise defined herein shall have the meaning ascribed to them in those Conditions.